



TATA IBADAH

HARI MINGGU BENTUK V

JEMAAT GMIM “DANIEL” KARUMENGA

Minggu, 30 April 2023

PERSIAPAN

Koord. Penyelenggara Ibadah :

Saudara-saudara, hanya oleh kasih sayang TUHAN maka kita menikmati kebahagiaan dan kesukacitaan dalam persekutuan beribadah saat ini. Untuk itu, mari **berdiri** dan kita memulakan Ibadah ini dengan menyanyi bersama :

“ How Great is Our God “

How great is our God, sing with me

How great is our God, and all will see

How great, how great is our God

The splendor of a King, clothed in majesty

Let all the Earth rejoice, all the Earth rejoice

He wraps himself in light and darkness tries to hide

And trembles at His voice, trembles at His voice

How great is our God, sing with me

How great is our God, and all will see

How great, how great is our God

MARI MENGHADAP HADIRATNYA (Jemaat Berdiri)

P Inilah hari yang dijadikan TUHAN bagi kita semua sebagai jemaatNya. Kita dipersatukan saat ini dalam persekutuan memuliakan namaNya. Sungguh! Kuasa Yesus Kristus telah menolong dan menguatkan kita semua.

J *Terpujilah nama TUHAN!*

P Adalah sebuah keindahan manakala orang-orang percaya berkenan menjawab panggilan dari Dia, Sang Ilahi.

J *Inilah kami yang datang dengan penuh syukur, menghadap hadiratMu, ya Allah Tritunggal. Kami hendak meneduhkan diri dalam peribadatan saat ini.*

Menyanyi : PKJ No. 2 “ Mulia, Mulia NamaNya “

Mulia, mulia namaNya. Bagi Yesus kemuliaan, puji, sembah!

Mulia, kekuasaanNya memb'ri berkat bagi jemaat, bersyukurlah!

Pujilah, tinggikanlah Rajamu Yesus. Dialah selamanya Sang Raja benar!

Mulia, mulia namaNya! Sang Penebus, Mahakudus, Mahabesar.

BERSEKUTU DALAM NAMA-NYA

P Di dalam nama Allah Bapa Anak-Nya Yesus Kristus dan Roh Kudus, kita bersembah sujud; memuliakan nama-Nya; berkarya dan mengabdikan.

J *Amin, ya Amin.*

Menyanyi : (Medley)

" Sandar Akan Perjanjian Tuhan Yesus, T'lah Lewat Malam Yang Gelap "

Marilah bersandar pada Almasih pujian dan hormat padaNya dib'ri

Oleh Firman Allah kami t'rus menang sambil harapkan perjanjian

Sandar, sandar, sandar akan perjanjian Tuhan Yesus!

Sandar, sandar! 'Ku sandar akan janji Penebus.

T'lah lewat malam yan gelap, datang hari yang cerah!

Dan rasa takut pun lenyap, jiwaku bersukalah!

Sungguh nyata damai sorga membuatku bergemar.

Kasih Mukhalis bagiku jadi harta yang besar.

PERSEKUTUAN YANG MENGAKU DOSA (*Jemaat duduk*)

P Kita hidup dalam satu dunia, dimana terjadi interaksi sosial, dalam mana gesekan pun menyebabkan kita terluka. Salah paham, perbedaan pandangan tidak jarang menyebabkan teralaminya ketegangan. Adakah itu terjadi juga di antara kita, di sini, di dunia kita?

P Mari kita menjawabnya dalam doa kepada TUHAN. Kita Berdoa:

JAMINAN-NYA MENGUATKAN

P Dalam **Mazmur 91**, pemazmur mengungkapkan kesaksian imannya tentang jaminan Allah yang menyatakan bahwa : "Orang yang duduk dalam lindungan Allah Yang Mahatinggi dan yang bermalam dalam naungan Yang Maha-kuasa" (*ayat 1*), lalu berseru kepada-Nya, akan dijawab: "Aku akan menyertai dia dalam kesesakannya, Aku akan meluputkan-nya dan memuliakannya. Dengan panjang umur akan Kukenyangkan dia dan akan Kuperlihatkan kepadanya keselamatan dari pada-Ku." (*ayat 15-16*)

Menyanyi : **" Jadikan Aku Pelangi "**

Laki-laki : *Berliku-liku kehidupan ini jalan mana
yang harus kulalui, rintangan dan cobaan
s'lalu membayangi bila ku ingin datang pada-Mu*

Perempuan : *Kulayangkan pandang di awan-awan
sejenak anganku bertanya-tanya, dapatkah hati ini
bagaikan pelangi setiap saat pancarkan damai*

Semua : *Tuhan berikanlah kuasa-Mu jadikan aku pelangi-Mu
Kelak 'kan dapat menerangi kegelapan bumi
Tuhan peganglah tanganku ini bila mendaki bukit terjal*

*Janganlah diombang-ambingkan iman percayaku
Kar'na kasih-Mu, Tuhan ada pengampunan
Kar'na kasih-Mu, Tuhan aku dis'lamatkan.*

===== Puji-Pujian dari Anak Sekolah Minggu dan Guru Sekolah Minggu =====

DOA MOHON TUNTUNAN ROH

P Marilah kita memohon tuntunan Roh-Nya. Kita berdoa:

PEMBACAAN ALKITAB DAN KHOTBAH

P Marilah kita membaca Alkitab dalam **1 Korintus 3 : 10 - 23**

✚ Nyanyian Sambutan (*Sebelum Khotbah*) :

P Khotbah

✚ Nyanyian Sambutan (*Sesudah Khotbah*) :

BERILAH YANG BAIK

P Berilah yang baik, sebagai ungkapan syukur kita sambil mengingat bahwa pemberian ini akan dimanfaatkan bagi kesaksian dan pelayanan Gereja kepada dunia.

Menyanyi : NKB No. 199 " **Sudahkah Yang Terbaik Kuberikan** "

*Sudahkah yang terbaik 'ku berikan kepada Yesus Tuhanku?
Besar pengurbananNya di Kalvari! DiharapNya terbaik dariku.*

Refr : *Berapa yang terhilang t'lah 'ku cari dan
'ku lepaskan yang terbelenggu?
Sudahkah yang terbaik 'ku berikan
kepada Yesus, Tuhanku?*

Begitu banyak waktu yang terluang sedikit 'ku b'ri bagiNya.

*Sebab kurang kasihku pada Yesus; mungkinkah hancur pula hatinya? **Refr : ...***

*Telah 'ku perhatikankah sesama, atau 'ku biarkan tegar? 'Ku patut
menghantarnya pada Kristus dan kasih Tuhan harus 'ku sebar. **Refr : ...***

'Ku tak mau lebih lama dalam jurang, 'ku panjat dindingnya terjal.

*Dunia yang 'kan binasa memerlukan berita kasih Allah yang kekal. **Refr : ...***

DOA PERSEMBAHAN (Jemaat berdiri)

Diaken :

DOA SYUKUR/SYAFAAT (Jemaat duduk)

P Marilah kita berdoa:

TEMBANG TEKAD (*Jemaat berdiri*)

Menyanyi : NNBT No. 26 ***" Tuhan Yesusku Mutiara Hatiku "***

*Tuhan Yesusku mutiara hatiku Kaulah milikku juga Kaulah hartaku
Kau gembalaku Jurus'lamat jiwaku aku milikMu sebagai ciptaanMu
Aku inginkan aku harapkan tetap sertaMu s'lama-lamanya
Tuhan Yesusku tiada kasih yang teguh selain Engkau mutiara hatiku.*

B E R K A T

- P Bagi Dia yang berkuasa menjaga supaya jangan kamu tersandung dan yang membawa kamu dengan tak bernoda dan penuh kegembiraan di hadapan kemuliaanNya, Allah yang Esa, Juruselamat kita oleh Yesus Kristus, TUHAN kita.
- J *Bagi Dialah kemuliaan, kebesaran, kekuatan dan kuasa sebelum segala abad, sekarang dan sampai selamanya.*
- P Pergilah dengan selamat dan terimalah berkat TUHAN :
"Pergilah dengan sejahtera umat TUHAN, pergilah dengan damai menurut kasih TUHAN!"
- J Amin, Amin, Amin, Amin, Amin.

SAAT TEDUH